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		Abstract

		Russian Abstract: Объектом исследования в данной работе являются меры торговой политики и иные меры, затрагивающие внешнюю торговлю товарами, принимаемые Таможенным союзом в рамках ЕврАзЭС и его отдельными членами в целях защиты внутреннего рынка. Предметом исследования являются нормативные и иные правовые акты (включая международные договоры и иные акты Таможенного союза в рамках ЕврАзЭС, а также международные договоры, которые вступят в силу с 1 января 2015 года в связи с  подписанием Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 года), устанавливающие меры государственного регулирования внешней торговли товарами, в том числе меры по защите внутреннего рынка, государственные, региональные и иные программы развития отдельных территорий и отраслей экономики, отчеты международных организаций, научные оценки мер по защите внутреннего рынка в специальной литературе, данные таможенной и иной внешнеторговой статистики.  

English Abstract: The object of study in this paper are the trade policy measures and other measures affecting foreign trade in goods made by the Customs Union within the EurAsEC and its individual members in order to protect the domestic market. The subject of the study is normative and other legal acts (including international agreements and other acts of the Customs Union within the Eurasian Economic Community, as well as international agreements which will come into force on 1 January 2015 in connection with the signing of the Treaty on the Eurasian Economic Union of 29 May 2014) establishing measures of state regulation of foreign trade in goods, including measures to protect the domestic market, state, regional and other programs of development of separate territories and sectors of the economy, reports of international organizations, the scientific assessment of measures to protect the domestic market in the specialized literature, data export and foreign trade statistics. 
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